

# Unos concluyen mítines, otros siguen

ERIKA HERNÁNDEZ

De las nueve entidades que renovarán la gubernatura este año, seis concluyeron la etapa de precampaña, por lo que sus aspirantes deberán acatar restricciones en su promoción.

Así Puebla, Morelos, Jalisco, Ciudad de México, Tabasco y Yucatán entraron a la fase de intercampañas, en la que los partidos no deberán promover a sus aspirantes, ni llamar al voto ni hacer propuestas de gobierno, su promoción deberá ser genérica y de trabajo interno.

Las otras tres, Veracruz, Chiapas y Guanajuato, recién comenzaron o lo harán en los próximos días.

De acuerdo con la legislación, la etapa de precampañas es para que los partidos abran procesos internos para elegir, de entre varios, a sus abanderados.

En el caso de Morena, los perfiles entraron a esa etapa con candidatos únicos, por lo que aprovecharon ese tiempo para promocionarse frente a



■ Rocío Nahle, aspirante morenista a la gubernatura de Veracruz, tuvo un mitin ayer en Filomeno Mata como parte de su precampaña.

sus adversarios.

El Frente Amplio y Movimiento Ciudadano están por nombrar abanderados en esas cuatro entidades.

Esta semana, los aspirantes a la gubernatura de Veracruz iniciaron precampañas, y Chiapas lo hará el 22 de enero.

Mientras que Guanajuato está en esa etapa, y concluirá el 21 de enero.

Pese a los intentos de la autoridad electoral por homologar los calendarios electorales estatales y federal, las fechas son muy diversas.

Así, en esas entidades las campañas formales, en las que ahora sí pueden convocar abiertamente al voto y presentar propuestas de gobierno, iniciará entre el 1 y 31 de marzo.